

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 49 vom 20.02.2013

Debatte um das Sitzenbleiben in Schulen

Gordon Hoffmann: Wiederholen von Klassen ist keine Stigmatisierung, sondern kann Kindern helfen

Zu den Plänen der rot-roten Landesregierung das Sitzenbleiben in Brandenburger Schulen abzuschaffen, sagt Gordon Hoffmann, bildungspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion:

„Es ist falsch das Wiederholen von Klassen grundsätzlich abzuschaffen. In vielen Fächern baut das zu vermittelnde Wissen aufeinander auf. Wo das Fundament fehlt, kann kein Dach entstehen. Ein Wiederholen von Klassen ist keine Stigmatisierung, sondern kann den Kindern helfen Wissen zu erwerben und besser zu verinnerlichen.“

Die rot-rote Rasenmähermethode hilft den Schülern, Eltern und Lehrern in Brandenburg nicht weiter: Für manche Kinder ist es besser, wenn sie versetzt und in einzelnen Fach- und Stoffgebieten gezielt gefördert werden, andere brauchen wiederum zusätzliche Zeit und nutzen dafür eine Wiederholung. Frau Münch sollte diese irrsinnige Debatte schnell beenden.“